



Union Locale de Saint-Denis



NE TOUCHEZ PAS A NOS RETRAITES ! TOUS EN GREVE ET EN MANIFESTATION LE MARDI 10 SEPTEMBRE 2013 !

Le gouvernement a annoncé sa volonté d'engager une nouvelle réforme des retraites, poursuivant les attaques contre les acquis sociaux des salariés.

La confirmation de l'augmentation de la durée de cotisations (jusqu'à 43 ans de cotisations en 2035) accentuerait de fait une baisse des retraites.

Cette réforme enclenchée par le gouvernement précédent et continuée par celui en place a pour but de faire partir à la retraite les salariés à partir de 70 ans !! Autant dire mourir au travail !!

Car, avec un chômage endémique (plus de 140000 privés d'emplois en Seine-Saint-Denis), et la réalité des carrières courtes, majoritairement chez les femmes et de l'accès tardif des jeunes au premier emploi stable (27 ans en moyenne), il sera quasiment impossible de valider la totalité de ses annuités. La réforme 2010 a déjà réduit les droits à pensions de plus de 30% en aggravant les inégalités déjà fortes entre les pensions des femmes et celles des hommes.

Pour répondre aux exigences du patronat, la baisse des cotisations en direction de la branche « famille » de la CAF est évoquée, ce qui signifie que son financement devra se faire autrement...

Ce seront donc les ménages qui paieront ce nouveau cadeau aux patrons via l'impôt avec, par exemple, **une hausse de la CSG ou de la TVA.**

Ces propositions répondent aux exigences de la Commission Européenne et du patronat.

Les Unions Locales CGT, FO et Solidaires considèrent que ce sont toutes les mesures d'austérité prises pour baisser le « coût du travail » qui sont responsables du prétendu déficit de nos régimes de retraite.

L'augmentation des salaires et des pensions, l'arrêt des suppressions de postes dans la Fonction Publique et des licenciements dans le privé entraîneraient automatiquement une hausse du montant des cotisations et donc des ressources financières de la Sécurité Sociale.

Les Unions locales CGT, FO et Solidaires de Saint-Denis n'acceptent pas de voir les retraites une nouvelle fois attaquées. Elles refusent toute opposition entre public et privé.

Elles considèrent qu'après la conférence sociale de juin dernier, il n'y a pas de « diagnostic partagé » entre les organisations syndicales et le gouvernement, contrairement à ce qu'il affirme.

Les organisations syndicales CGT, FO, FSU, Solidaires ont décidé en juillet dernier lors d'une réunion intersyndicale d'appeler à une journée nationale d'action interprofessionnelle avec grèves et manifestations le mardi 10 septembre 2013.

Les Unions Locales CGT, FO et Solidaires appellent tous les salarié-es dans l'unité public/privé à participer à cette journée d'action le 10 septembre pour :

L'ABANDON DES MESURES ANNONCEES PAR LE GOUVERNEMENT